

Belleza > Cera Y Cuerpo

El perfume con olor a higuera, hierba recién cortada y menta que enfrasca todo lo bueno del verano

— *Los perfumes nos enamoran, muchas los usamos de manera estacional y, para verano, este es de nuestros favoritos.*



POR MARICHU DEL AMO 13/07/2023

Cuando entramos en verano hacemos cambio de armario, nos ponemos ropas más fresquitas, con tejidos fluidos y cambiamos también nuestro calzado. Las que adoramos la belleza, sin menospreciar la moda, sabemos que **ese cambio, en vez de en el armario, se hace en el neceser.**

Las que cambiamos de perfumes según la estación, optamos por frescos, cítricos, con olor a limpio o a hierba. En esta última categoría, hemos encontrado uno de los perfumes con más posibilidades.

Se llama **'Maté'**, de Olibanum, una firma de perfumes creada por Gerald Ghislain, fundador de Histories de parfums, con una intención clara: "desnudar el perfume para descubrir su dimensión fundamental con creaciones puras y accesibles". **Olibanum es el término latino de una preciada resina milenaria que procede del árbol Boswellia Sacra** y que aporta unas interesantes notas aromáticas, amaderadas, balsámicas y cítricas. Gerarld se enamoró de esta materia prima cuando le encargaron crear un perfume con esta resina para la celebración de un matrimonio y supo que quería rendirle homenaje, situándolo como centro de una de sus colecciones.

+ VIDEO PLAYLIST

El perfume 'Maté' de Olibanum: un homenaje a la resina de olíbano



Fresco, veraniego y muy especial

En el perfume **'Maté'** está la **resina del olíbano como eje principal de toda la gama de la marca** y en este caso, la han combinado con la planta del Mate (bebida tradicional de los Indios tupí-guaraníes y que se

elabora con las hojas del árbol *ilex paragua riensis*), **Maté**, nos muestra una fragancia con unas **marcadas notas herbáceas, un acorde de higo verde y un toque acuático** que le aporta la menta. Pero no es una menta cualquiera, es una **menta ultra-tonificante que aviva y moderniza a la hierba mate**. Aunque el Mate es conocido en América Central desde hace miles de años, su uso en perfumería es bastante reciente. Sin duda **un perfume que sorprende por su sofisticación y a la vez por su frescura**", dicen desde la marca.

Es para una mujer elegante pero que busca la frescura de ese verano eterno que puede casi capturarse en un frasco de cristal que contenga un perfume con esencia de verano eterno.



OLIBANUM
OLIBANUM - MATE

Olibanum
verycoqueta.com

87,00 €

COMPRAR

ELLE



Contacto

Hearst España

Publicidad

Newsletter

Suscríbete

Edición digital

Elle Talks

Elle Talent Project

HEARST
españa

Elle, marca perteneciente al grupo Hearst Magazines International

ELLE participa en varios programas de afiliación de marketing, lo que significa que ELLE recibe comisiones de las compras hechas a través de los links a sitios de los vendedores.

©2023 Hearst España S.L. Todos los derechos sobre las marcas, imágenes y contenidos están protegidos.

[Aviso de Privacidad](#) [Política de Cookies](#) [Aviso Legal](#) [Sitemap](#)

Elección De Cookies